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第４８回例会報告（６月２４日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５３名 ・出席数 ４１名 ・欠席数 １２名

・当日出席率 ８３．７２％ ・前々回修正出席率 １００％

＜欠席会員＞伊藤､久米､松木､村上(裕)､越智(務)､岡田､竹田

〔免除会員〕原田､宮本､野間､坂本､八木

＜6/10欠席補填＞(6/15今治南)青野(淳)､檜垣(俊)､伊藤､川上､光藤､村上(修)､越智(健)､ 瀧幸､徳丸

(6/21今治北)竹田 (6/28ﾊﾞﾝｸﾞﾗﾃﾞｨｼｭ)重松

◇幹事報告・次週７月１日次年度初例会では新年度理事の皆様に、また７月８日は各委員長の皆様にご

挨拶頂きます。宜しくお願い致します。

最終夜間例会 ～今治国際ホテル 松泉亭～

理事・委員長退任挨拶

◆重松宗孝新世代活動委員長：３年連続ライラに参加することが出来ました。今年度は創立75周年記念

式典に携わらせていただき、バングラディシュにも行くことができ、充実した思い出深い１年でした。

◆矢野暢生出席委員長：今年度は48回例会中27回100％出席でした。昨年が48回例会中23回100％出席で

した。皆様ご協力どうもありがとうございました。◆門田精二職業分類委員長：今年度は職業分類に手

を加える必要がありませんでした。委員長として、委員会アワーで発表させていただきました。◆渡辺

昜廣ＳＡＡ：今年度はじめ、金額より件数とお伝えさせていただきました。皆様のご協力あって、規定外

のニコニコ539件いただきました。本当にありがとうございました。◆冠康秀幹事：今年度は創立75周年

という記念の年度でした。その記念すべき年度に、幹事にお声をかけていただいた渡邊会長に感謝申し

上げます。白石事務局や皆さんに支えられながら幹事の職をまっとうできました。ありがとうござまし

た。◆渡邊道信会長：創立75周年記念事業で、飯会員に実行委員長をお引き受けいただきました。皆様

のご協力あって、会長職をまっとうできました。ありがとうございました。

懇親会

理事・委員長の退任挨拶後、原親睦活動委員長進行の元、懇親会がはじまりました。飯会員の乾杯の音

頭をいただき、会員の皆様は終始和やかに歓談し、抽選会など盛り上がりながら大いに親睦を深められ

ておりました。

次回例会（７月１日）

【 初例会 】

＜入会記念祝＞ 西本 信保氏（7/4）

〔 国際ホテル 〕


